
RAGHURAM RAJAN

LONDON
SPEAKER
BUREAU

- Author of 'Fault Lines: How Hidden Cracks Still Threaten The World Economy', Former Governor of the Reserve Bank of India



Raghuram Govinda Rajan adalah Gubernur ke-23 Reserve Bank of India, setelah mengambil alih institusi bank sentral India pada 4 September 2013, dan menggantikan Duvvuri Subbarao. Saat ini ia adalah Wakil Ketua Bank untuk Penyelesaian Internasional.

Raghuram saat ini mengambil cuti sebagai Profesor Layanan Keuangan Eric J. Gleacher yang Terhormat di Booth School of Business Universitas Chicago.

Sebelum melanjutkan mengajar pada tahun 2007, Raghuram adalah Kepala Ekonom dan Direktur Penelitian di Dana Moneter Internasional. Sejak itu, ia mengetuai Komite Reformasi Sektor Keuangan pemerintah India, yang menyerahkan laporannya pada 2008.

Minat penelitian Raghuram adalah di bidang perbankan, keuangan perusahaan, dan pembangunan ekonomi, terutama peran yang dimainkan keuangan di dalamnya. Makalah-makalahnya telah diterbitkan di semua jurnal ekonomi dan keuangan terkemuka, dan dia telah bertugas di dewan editorial American Economic Review dan Journal of Finance. Dia baru-baru ini menulis sebuah buku yang memenangkan penghargaan Goldman Sachs Book of the Year berjudul Fault Lines: Bagaimana Celah Tersembunyi Masih Mengancam Ekonomi Dunia. Dia juga memiliki buku sebelumnya yang ditulis bersama dengan Luigi Zingales berjudul Saving Capitalism from the Capitalists.

Dia adalah penasihat senior BDT Capital, Booz and Co, dan berada di dewan penasihat internasional Bank Itau-Unibanco. Dia adalah direktur Dewan Chicago untuk Urusan Global dan Pengawas Keuangan Umum Dewan Penasihat Negara Bagian Amerika Serikat.

Raghuram juga Presiden Asosiasi Keuangan Amerika dan anggota Akademi Seni dan Sains Amerika. Pada tahun 2003, Asosiasi Keuangan Amerika memberi Raghuram penghargaan Fischer Black Prize perdana, yang diberikan setiap dua tahun kepada ekonom keuangan di bawah usia 40 tahun yang telah memberikan kontribusi paling signifikan terhadap teori dan praktik keuangan.

Topics

- Economics
- Finance
- Politics